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羽田高齢者在宅サービスセンター運営推進会議実施報告書
令和6年2月27日

事業所名 認知症対応型通所介護サービスの種類羽田高齢者在宅サービスセンター

管理者・〇〇〇

開催日時

出席者

　5人

【ご家族】デイサービスと言わず「体操をしに行くところ」と言ったり、本人が構えてしまうので、出発の数十
分前に声をかけます。本人は自分のことを認知症だとは思っておらず、「物忘れがある」と思っています。
デイから帰ってくると、日にもよりますが、お皿を拭いたり等はしてくれます。以前友人に「徘徊がないから
まだいいじゃない」と言われた事があります。自分はまだいいほうだと思わないといけないのかと思いま
した。ケアマネジャーから、「あなたが大変だと思っていることは、（誰がなんと言おうと）間違いなく大変な
事なんだから、言ってね」と言ってくれました。
【民生委員】（ご利用者の奥様の話を聞いて）結局「デイサービスへは絶対に行かない」といって亡くなっ
た方がいた。家族は別居で、時々しか様子を見に行くことしかできなかった。気になる様子も、本人に聞
いても分からず。不安な事がだんだん増えてきた。デイサービスを利用していれば、様子は変わっていた
のかと思う。

（内訳）

電話番号 　（　3745　）　7854 報告者　職・氏名

令和6年2月21日

・新型コロナウイルスについて　すでに5類感染症に引き下げられましたが、ご利用者、ご家族、職員、
　また法人内等で陽性者の話をきくことが未だにあります。さらに、インフルエンザの流行も重なっていま
す。
　引き続き、ご利用者、ご家族の協力もいただきながら、感染対策を継続して営業を続けて行きます。
・園芸プログラムをご利用者からの要望もあり、昨年度より実施しています。何を植えるか、どんなものが
　必要か等を話し合う段階から関わっていただき、実際にホームセンターへ買い物へも出かけました。
　今年は「ピーマン」「枝豆」「さつまいも」でした。予想以上に上手く出来、ご利用者の皆様と美味しく
　いただきました。

【通所所長】これからも、ご利用者の尊厳を大切にして対応できる、地域にとって必要不可欠な施設であ
り続けられるように取り組んでいきます。

開催場所 3階クラブ室

【民生委員】テレビで年金生活をしてるご夫婦の話しを見た。奥様が認知症となり、施設等にかかる金額
の高さに愕然としました。
【包括所長】（ご家族の話しを聞いて）男性はデイサービスに行きたがらない事が多いです。その中で、
（〇〇様は）よくやっていらっしゃると思います。デイサービスは本人だけでなく、ご家族の為にも存在しま
す。家族こそ休む時間が大切になります。（民生委員さんの話を聞いて）施設入所の際には介護度にも
よりますが。基本料金以外にも各種加算もあり高い金額となるようです。


